
1

令和３年定例会１２月会議一般質問

№１

１０ 番 篠 崎 聡 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 来年の滝桜

について

来年の滝桜観光等についてお伺いします。

今年は、コロナ禍ということで昨年同様滝桜観光等が

平時のように行われませんでした。予算にも付帯意見が

ついたとはいえ通常通りの額が計上されております。来

年度は国指定天然記念物１００周年の行事も予定されて

います。

１）今のところ、新型コロナ感染症の拡大は抑えられて

いるように見受けられますが来年は平時のように実施

できると思いますか。

２）今年の１０月２１日付で令和４年度当初予算編成に

おける留意事項という文書が財務課長名で出されてい

ますが滝桜観光等の予算編成にあたり準拠されました

か。

３）来年の１００周年事業で今言えるというものがあれ

ばお伺いできますか。

４）南成田の大桜など滝桜観光のついでに見ていただき

たいスポットの PR はされますか。

２ 新規就農者

支援策は

新規就農者に対する支援策は現行では町から就農計画

の認定を受けると１～３年目で年額１５０万円、４～５

年目に１２０万円の最大６９０万円の支援が受けられま

した。

国の政策転換で４９歳以下の新規就農者に対する支援

金が一括または分割で最大１０００万円の支援金が受け

られることが決まりました。

１）今のところ、来年度は新規就農者、法人が予定され

ていますか。

２）すでに町（県費）から支援を受けている人（既得権

者）法人に対する支援策はどうなりますか。
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令和３年定例会１２月会議一般質問

№２

７ 番 佐 藤 一 八 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ 農家への支

援対策につい

て

１）今年、稲作農家にとりましては８月上旬頃までは順

調に実り、昨年同様に収穫されるのかと誰しもが思い

ました。中旬になると気象環境が変化零下になり稲作

にも変化が生じた。見た目は良かったものの、実際収

穫してみると、反当たり１～２俵の減収でした。また

それだけでなく米の価格までもが大幅な下落であり農

家の皆さんは希望さえ失望されたのではないでしょう

か。

町では農家に対してどのような支援をしていくのか

についてお伺いします。

２)年々イノシシの被害は多く発生しています。被害を最

小限にするには電気柵が一番で電気柵を回した田畑は

比較的被害は少ないと思います。個人でなく地域全体

で取り組むことが重要であります。町では補助金を出

していますが、今年三春町に申請あった地区や団体は

何件あったのかお伺いします。

３)昨年私が質問いたしました、道路改正法に伴い、大型

免許取得者に補助金の質問でしたが、その後、現在ま

で何人の方が補助金活用されたのかお伺いします。

４)現在稲作や畑作物の価格が下落し、収入が減収した時

などに支援できる収入保険制度が話されております。

三春町でも推進し取り組んではどうなのかについてお

伺いします。
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令和３年定例会１２月会議一般質問

№３

９ 番 松 村 妙 子 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ ３歳６カ月

児健診におけ

る視力検査に

ついて

１）３歳児の視力、どのような検査をしているのか。

２）視力検査で異常が発見された件数はあったのでしょ

うか。

３）就学前までにはどのような検査があるのでしょうか。

４）３歳６カ月児健診に屈折検査機器の導入をしてはど

うか。
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令和３年定例会１２月会議一般質問

№４

１５ 番 影 山 初 吉 議員
備 考

質問事項 質 問 要 旨

１ ３年度産米

に特別給付金

を

コロナ禍で下落した令和３年度産米水稲農家へ特別給

付金を給付する考えは。

国の補正予算では幅広い政策に使う一般会計と使い道

を限定した特別会計の補正予算、１２月中に成立すれば

臨時交付税として当町へも交付されます。

一般会計を財源として町の基幹産業である水稲農家へ

１０a あたり１万円の特別交付金を給付することが急務

と思われますが町当局の考えを伺います。


